

Hoy, en una pregunta al ministro Marlaska, en el Pleno del Senado

Santamaría: “Para decir que Aldama miente nos piden que creamos a Koldo cuando éste lo desmiente”

- “Para evitar descansar sobre Aldama, han decidido abrazarse a Koldo”, apostilla el senador del PP
- “¿Comparte el Gobierno de España los valores de ese Aldama dedicado a repartir mordidas a cargos socialistas durante el momento más duro de la pandemia? ¿Le condecoró usted por ello?”, pregunta el senador al ministro
- Cuando se refugian en el “argumento simplista y ramplón de los bulos y el fango”, están “faltando a la inteligencia de las personas que confiaron en ustedes”, asegura

03 de diciembre de 2024.-

- El portavoz de Interior del GPP, **Luis Santamaría**, recalca que desde el Gobierno han llamado a Aldama “delincuente confeso”, pero la mejor muestra de la “degradación moral” de este Gobierno es que “para decir que Aldama miente, nos piden que creamos a Koldo cuando éste lo desmiente”. “Para evitar descansar sobre Aldama, han decidido abrazarse a Koldo”, apostilla.
- Asegura que han convertido su Congreso en un “homenaje a la corrupción del PSOE”, tras lo que ironiza con la no asistencia del ministro y señala que “prefería que no le hicieran fotos al lado de tantos socialistas condenados por corrupción y al lado de tantos compañeros socialistas que, al más puro estilo norcoreano, aplaudían la corrupción del amo Sánchez”.
- “¿Comparte el Gobierno de España los valores de ese Aldama dedicado a repartir mordidas a cargos socialistas durante el momento más duro de la pandemia? ¿Le condecoró usted por ello?”, pregunta a Marlaska.
- Santamaría señala que Marlaska es uno de los pilares sobre los que Sánchez asienta su Gobierno y, por tanto, uno de los muros sobre los que se sostiene esta forma de “cleptocracia que es el *Sanchismo*” y que ha sido consagrada en el 41 Congreso Federal del PSOE.

- Santamaría dice a Marlaska que ha ido a Valencia a “defender lo indefendible”, como es “esconder las responsabilidades del Gobierno de España durante la DANA”; tras lo que denuncia que el ministro es “un experto” en el uso y empleo de determinadas “fórmulas retóricas exculpatorias” a las que suele recurrir como: ‘no sabía, no recuerdo, no me consta, “nadie me informó”’.
- Así, recuerda cuando le preguntaron por las razones por las que su Ministerio condecoró a Aldama por su “tributo a España” y “profundos valores”, según dijo el coronel, y respondió “yo no lo propuse” y se escudó en las más de 1.500 condecoraciones que se conceden.
- “Hay que ser más compañero de lo que es” y no quitarse de en medio responsabilizando a la Guardia Civil que dirige, cuando las cosas no pintan como a usted le gustaría, lamenta Luis Santamaría.
- Cuando se refugian en el “argumento simplista y ramplón de los bulos y el fango”, están “faltando a la inteligencia de las personas que confiaron en ustedes”. “¿Cree que victimizarse como han hecho los socialistas en Sevilla es un argumento sostenible?”, pregunta al ministro.
- Acusa al ministro de “mentir en la Comisión de investigación del Senado”, al negar que Aldama fuera un informante de la Guardia Civil y “hoy, no solo sabemos que lo era, sino que está demostrado”.
- “No se merece una salida digna”, se dirige al ministro, a quien dice también que “merece que los españoles les saquemos de la vida política, por la vía de las razones y del argumento, fuera del Gobierno de España y fuera de la vida pública”.